

München 20.10.2022

Probleme Ruth-Drexel-Str. [REDACTED]

Bürgerversammlung
am 20.10.2022
in Stadtbezirk 13 Bogenhausen

ANTRAG

Sehr geehrten Damen und Herren,

wir sind Mitte 2020 in ein von GEWOFAG neu gebautes Haus umgezogen. Während des Aufenthalts wurden einige Mängel festgestellt.

Eine Gruppe von Bewohnern der Ruth-Drexel-Str. [REDACTED] teilte dies im Februar 2021 in einem Schreiben an den Geschäftsführer GEWOFAG [REDACTED]. Wir haben im April eine Antwort erhalten.

Im September 2021 trafen wir uns mit [REDACTED] Leiter Mieterzentrum, und [REDACTED] Immobilienverwaltung von der GEWOFAG. Es ging um Vordach über dem Haupteingang des Hauses anzubringen, eine Überdachung für Briefkästen und das Streichen der Säulen des Hauses, die schrecklich aussehen.

[REDACTED] versicherte uns, dass diese Arbeiten für 2022 geplant und zeitgleich durchgeführt werden.

Sechs Monate sind vergangen, aber es wurde nichts getan. Mehrmals wurden Fragen per E-Mail an [REDACTED] geschickt und erst im September antwortete Sie: "Leider haben mir hier noch keine Aussage unserer Bauleitung, wann und welche Maßnahmen hier möglich sind. Unsere Bauabteilung hat derzeit eine sehr hohe Arbeitsbelastung. Wir bitten hier um Geduld."

Nachdem wir dies gelesen hatten, stellten wir fest, dass es niemanden gibt, auf den wir uns verlassen können.

Daher wenden wir uns zur Unterstützung an die Teilnehmer der Bürgerversammlung.

Vielen Dank im Voraus
und mit freundlichen Grüßen

[REDACTED]